

シャトルバスの新型コロナウイルス感染症対策について

吉野山交通・環境対策協議会

例年、吉野山では桜が見頃となる週末に、麓の臨時駐車場にマイカーを停めていただき、吉野山までシャトルバスで送迎する「パーク・アンド・バスライド」を実施しています。

コロナ禍の今年は、シャトルバスの運行に際して、次のような新型コロナウイルス感染症対策を実施いたしますので、お知らせします。

1. シャトルバスの乗り場には、手指の消毒液を設置します。また、自動的に検温できる機器も設置する予定です。
2. シャトルバス車内の密集状態を避けるため、次のような対応を図ります。
 - (1) 大型の車両を用います。大型の路線バスと大型の観光バスを使用します。
 - (2) 大型の路線バス車両では、乗車人数を制限します。立席でのご利用もお願いしますが、立席の方が密にならないように配慮します。
 - (3) 観光バス車両では、全員着席にてご乗車いただきます。補助いすは使用しません。
3. 抗菌処理を施した車両を使用するほか、車内の換気も適切に行います。

詳細は、次のURLをクリックして下さい。運行事業者のホームページにリンクします。

https://www.narakotsu.co.jp/news/corona_taisaku.html (奈良交通の感染症対策)

https://www.narakotsu.co.jp/news/news_1088.html (乗合バスの抗菌・抗ウイルス対策)

<https://www.narakotsu.co.jp/kashikiri/kankoubus.html#corona> (観光バスの抗菌・抗ウイルス対策)